
29年 7月  定例理事会 会議録

(1)会議の期 日 平成 29年 07月 07日 (金)13:30～ 16100

(2)会議の場所 北本市文化センター  第 3研修室

(3)出席及び欠席者の概要 出席者 35名 欠席者 4名 (別紙名簿参照 )

会議に付した事件及び議事の経過

司 会 小島隆副理事長

開会の言葉 高島忠之副会長

会長挨拶 29年度第 1回の理事会です。 27・ 28年度無事に終了することができました。

29年度・30年度も引き続きの会長をよろしくお願い致 します。

すでに夏季大会 とコバ トンさいたまっちも雨の心配の中、理事、執行部が力を合

わせ無事に行 うことが出来ました。

理事会成立 理事 20名  欠席 3名

議  長 野川保理事長

書記の指名 事務局 鈴木公代事務局員

議事録署名

人の選任

北村忠之理事 (久喜市)

中土 清理事 (上尾市)

議長 野川理事長 定数の確認 出席理事 20名 、委任状 2名 、欠席 1名 ですので理事会は成立します。

配布資料の確認、書記に事務局員・鈴木公代、議事録署名人に久喜市・北村理事 上尾市 。中土理事

を指名 します。

○協会に対する一般質問

静井理事 1.県 協会定期総会の「年度の表記について」29年なのに 28年ではおかしいのではないか

石井会長 県協会では 18年 までは 1月 ～12月 が年度でしたが、レクリエーショら体育協会へ変わるとき

公共の機関
~Cは

4月 ～翌午 6月 末日と年度がまたがり、しかも予算の年度は 23条に決めてあり

3月 には総会が開けない、規約・定款には特にないのでいままで通 りでいいのでないか。

静井理事 2.県 協会定期総会の「運び」に違和感がのこつた

イ)役員改選直後の「退任者の扱い」

口)表彰式に理事が参加できないのがとても変

石井会長 イについては、全員が 2年任期である、役員改選は 2年毎にあるので会計報告・事業報告・役員

改選をして、次に引きつぐため入れ替えはおかしくない。

口について、理事は審議機関であるため表彰者を決めるが式にはでない。

静井理事 5月 の評議員研修 ,28年度議事録には 27年度議事録になつている。

議 長  年号が近く変わることでもあり、執行部にて検討する。

○ 諸般の報告

荒木事務局 4月 の総会以降、6月 までの活動をまとめた。夏季大会の時は、雨のため電話での問い合わせ

が多く・コバ トンさいたまつち大会のときはホームページにて大会開催情報を掲載 したので電話

はなかつた。なおコバ トンさいたまつち大会では集計間違いが 1件ありました。

田中委員長 上級試験の受講生は 96名 と資世三あるが、 95名 です。全員合格 した。



○第 1号議案 平成 30年度事業計画について

石井会長 事業計画の大会会場の立侯補がない場合は県協会で場所決める

祭り大会については東西南北、出来る限り同じ日時に統一 したいが無理なので近い

日日寺に■る。 南部は1ヒ本決定

夏季大会は30周年を兼ねて熊谷にて記念大会をするっ

埼玉新聞杯も主 |を者の希望で熊谷スポーツ公園にて行 う。

理事会研修についてはバス料金が高いので、送迎バスのある場所を検討する。

後援大会の申請を市町村毎にしてもらい、開催後報告書を提出してもらう。

※ 7.8月 は暑いので、 12・ 1・ 2月 は寒いので避けている (新春を除く)

若旅理事 上級と認定試験と分けてやると、役員は 2回でるのですか

石井会長 上級研修大会は大会運営規定で行い、認定試験は限られた人数で出来る

ヘ リテイジは研修施設があり安全面でも十分対応できる。

前回は送 り迎えが大変だったので、交通機関を使用して行 う。

石井会長 夏季大会・秋季大会の立候補はまだありません。

石井会長 30周 年式典と総会の日程に他の協会が行事を入れないようにお願いします。

以上のように基本方針は承認された。

○第 2号議案 規約改定について

① 埼玉県選手権大会選考基準

岩楯総務委員長 選手権 。国体へのポイントについて、交歓大会と交流大会があり楽 しむグラウンド・ゴ

ルフなので、県表彰は 1日 目の夜に、ポイントは2日 間の合計にする。

県協会 1-10位 まで 関東 1-30位 まで

上級 資格復活規定の提出時期について一部改正については、異議なしで承認。

② 会議規則の規定

野川理事長 第 18条を第 1条に、以降も順次変更する

「一般質問」の第 7条の2.3は削除する。・異議なしで承認.

質問がある場合は、「その他」で受ける。

③謝金基準ついて

青木会計が原案を説明・・異議なしで承認。

○第 3号議案 役員・委員の選任及び選出について

(1)事務局長選任 。・荒木郷兵事務局員を事務局長に・・承認

(2)専門委員の選任・・羽生市の小幡光昭 `加須市の湯本正を指導者育成委員に 。・承認

(3)倫理委員の選任 。'倫理委員長に野川保理事長 倫理委員に副理事長 3人 :小嶋隆・

佐藤正昭・黒澤健一、と東部地区は竹原理事の合計 5人に・・承認

窓口は荒木事務局長とする。

(4)外部委員の選任・・県1/1育協会は荒木郷兵、黒澤健一はそのまま…承認

○第 4号議案 30周年記念事業について

石井会長 予算は 100万円の積み立てがあり、今年も50万円を積み立てたい

式典会場・冊子 (式典会費制)冊子のみは・¥2000位 で購入してもらう

岡田理事 30周 年の記念誌は後まで残るのでそれなりの冊子にして下さい。

石井会長 県協会 20周年と日本協会 30周年を参考に出来るだけ多くの顔が載るようにしたい。



○第 5号議案 理事研修会開催予定について

2日 目の室内研修は会員の減少について 普及振興の役 目の会員増強をどうしたらよいか

グループ討議にて 。・・各協会の取 り組みと成果 '自 分自身の取り組みと成果

○第 6号議案 平成 29年度協賛について

石井会長  150万 円をめざし 広告 5万円 。ホームヘ―゚シ
゛
5万円 。両方 8万円 。現物 (ク ラブ 28本 )

どこか追加提案があれば協賛依頼の書類を出します。

報告事項

。ジュニアの集い 申請通 り 47万 円決定した。 募集達していないので、締め切 りをのばす。

専門委員の人数でスタッフの割当を作成

・全国大会  90名
・関東大会  351名  今後の割当を検討 (地 区により達成度に大きな違いがある)

ホテルは 2件に当初447為 の予定で 2つを予約 (キ ャンセルが出来ない)

。新春大会  4案 のうち、福島県 ハワイアンズ 新舞子フットボール場に決定。

・埼玉新聞社杯 各地区選抜 256名 合計 1024名 欠席の場合は所属団体より補充 (男女はそのまま)

・ IT講習会 各地区で 8月 9月 に開催。

・後援大会  実施報告書の提出を

。会員人数  前年よリー650名・・頭を切 り替え 発想を変える

。小嶋冨1理事長 関東地区大会のノルマを達成 した協会へご褒美は

。石井会長   割合を増や します

○その他

若旅理事  県大会の参加賞復活と理事のユニフォームについて

野川理事長 参加賞復活について、 3名以上の賛成があり動議にします。

参加賞復活に賛成の方は挙手を。賛成 11人 (プ ラス委任が 2)。 反対 9により

秋季大会より参加賞を復活

石井会長  冊子の減少・飲料水の削減・謝礼の削減を検討 し参加賞にあてる

ユニフォームについて専門委員は実行部隊であり理事は審議機関なので必要ない。

野川理事長 理事長・副理事長は大会実行副委員長なので着用しています。

他の理事は帽子のみでお願いします。

田口理事  大会賞品のお米 10kは重いのでカー ドにしたらどうか ?

石井会長  県協会はそんなに負担できないので、また形あるものを差 し上げています。

野川理事長 以上をもつて、定例理事会を終了します。

閉会のことば 藤井冨1会長

会議録は適正であります。
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(A4版横書き)

選告番号

臨

一 般 質 問 選 告 書

次の件について、埼玉県グラウン ド・ ゴルフ協会|こ 一般質問の運告をしヽたします。

平成29年6月 22種

質問蓄  理事 静 丼 興 治

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会理事長 様

記

件 径 及 び 要 量 希望する答弁蓄

件各 1.躁 協会定麗総会」の 輝 度の標記』について、何故に
「平成29年度」ではなく、「平成28年度」なのか。

要旨1.広報魏53量を読んだ一般会員から F何故か」と問われ
ても、説明ができな<て囲っている。普通の一般会員
に理解できるような説明の仕方をお願いしたい。

要量2.かねてよう不可思議なことと審えてしヽる。彗通の団体
ならl‐

g「 29年度」でよいのではないか。何か特Eljな理
由があるのだろうか。

件名2.課 協会定期総会」の『運ぴ』:こついて、鰯‖染まないで
運種感が残ったこと 2点。

その 1,役員改選の直後の「還任した人の扱い」に「心がこも
つていなしヽ」ように思えたこと。

その2.表彰式場に理事が参力3出来なしヽことが「とても変Jに
思えたこと。

会長
理事長

会長
理事長


